
ПОЧЕМУ Я ВЫБРАЛ(А) ЭТУ СПЕЦИАЛЬНОСТЬ?  

 

МНЕНИЯ НАШИХ СТУДЕНТОВ 

 
 

Жмачинський Святослав, група ПТБ-16 

С выбором специальности у меня были большие трудности и сомнения, т.к. не было 

обоснованного выбора, а перечень профессий был очень большой. Знакомясь с перечнем 

специальностей, предлагаемых университетом, я узнал о специальности 

«Предпринимательство, торговля и биржевая деятельность». Проанализировав основные 

дисциплины, изучаемые по этой программе, я удивился: насколько разносторонне данная 

специальность может меня развивать, как много плюсов я смогу получить, что будет 

важно при трудоустройстве на престижную работу. Поэтому я подал документы, прошел 

конкурс и учусь по специальности «Предпринимательство, торговля и биржевая 

деятельность». 

Мне все нравится, на высоком уровне и качество образования, и качество самого 

университета. Не жалею о своем выборе. Более того, планирую поступать на другую 

специальность в Университете имени Альфреда Нобеля на заочную форму обучения. 

 

Козачок Микола, група ПТБ-16 

В университете я бывал много раз до подачи документов; ходил на курсы подготовки к 

ЗНО. Университет имени Альфреда Нобеля мне понравился.  

Для меня было важно при выборе профессии ее востребованность на рынке труда. 

Специальность «Предпринимательство, торговля и биржевая деятельность» позволяет не 

только работать в сфере торговли, а иметь, по возможности, свой бизнес. Учитывал то, 

что товарный рынок никуда не исчезнет, он постоянно модифицируется, предоставляя все 

больше услуг и возможностей, я осознанно выбрал именно эту профессию. 

 

Красновцев Микита, група ПТБ-16 

Эту специальность я выбрал потому, что она затрагивает много видов деятельности, а 

поэтому получив разносторонние знания, я буду иметь большой выбор мест работы после 

окончания университета. 

На кафедре работают хорошие преподаватели, помогают, если что-то не получается. 

 

Ємченко Артем, група ПТБ-16 

Вообще вариант университета имени Альфреда Нобеля был запасным, я хотел поступать в 

другой вуз. Но сегодня я ни о чем не жалею. Думаю я сделал правильный выбор, 



поскольку торговля всегда развивается, будет нужна, а значит, мне в будущем работа 

обеспечена. Мне нравится продавать и получать в результате хорошую прибыль. 

 

Солонець Анастасія, група ТВП-15 

На мою думку, я зробила правильний вибір і навчаюсь з задоволенням. Саме ця професія 

мені допоможе в майбутньому знайти престижну роботу. 

Мені подобаються викладачі і сам університет. 

 

Марченко Олександр, група ТВП-15 

Могу перечислить несколько причин, обусловивших мой выбор: 

– специальность не только интересная, но и в будущем поможет мне найти 

прибыльный бизнес; 

– возможность хорошего трудоустройства; 

– папа – частный предприниматель и я решил пойти по его стопам. 

 

Білогаш Ірина, група ТВП-15 

Идей было много, и знакомые посоветовали познакомиться с университетом Альфреда 

Нобеля. По предметам ЗНО мне подходили три специальности. Остановилась на этой 

специальности и сейчас я не жалею об этом. Замечательные преподаватели, интересные 

дисциплины, я всем довольна. 

 

Візір Олександра, група ТВП-14 

Основной фактор выбора – это то, что все знания, получаемые по этой специальности 

смогу использовать не только в профессии, но и в повседневной жизни. В будущем хочу 

работать инспектором или ревизором, чтобы защищать права потребителей. 

 

Гуркач Єлізавета, група ТВП-14 

Обучаясь по специальности, поняла, что это действительно востребованная профессия. Я 

смогла найти работу уже на 2-ом курсе и в дальнейшем рассчитываю на карьерный рост 

по специальности.  

 

Сторожко Ганна, група ТВП-13 

Я выбрала эту специальность, так как считаю, что она дает больше перспектив и 

возможностей дальнейшего трудоустройства. 

 



Гніда Ганна, група ТВП-13 

Когда я перешла в 11 класс, у меня возникли вопросы: «Что делать после школы? Куда 

поступать? С какой профессией связать свою жизнь?» Долго не могла определиться. 

После ЗНО подала документы в ведущие вузы г. Днепро. 

Первое, что меня впечатлило в университете Альфреда Нобеля – это то, что спокойно, без 

очереди можно было подать документы, все тебе приветливо улыбаются, и сразу стало 

понятно, что меня здесь ждут.  

Во-вторых, в университете не берут взяток.  

И если с университетом я определилась сразу, то при выборе специальности 

прислушалась к совету родителей, которые рассказали, что эта специальность актуальна и 

перечислили огромный список мест будущей работы. 

 

Івлєв Артем, група ТВП-13 ск 

Мой выбор связан с тем, что я еще два года назад поступил в колледж на эту 

специальность. Мои родители послужили мне примером, т.к. они работают в данной 

сфере. Сюда поступить мне посоветовали мои знакомые, которые здесь уже учатся. 

 

Агєєва Анастасія, група ТВП-13 ск 

Я считаю, что в дальнейшем полученные знания помогут мне реализоваться в этой сфере, 

стать ценным и востребованным специалистом. Данная профессия очень интересная и 

нужная для общества. 

В университете современная система обучения. Учиться отлично, все нравится. 

 

Гузь Вікторія, ТВП-13 ск 

С раннего детства я представляла, что у меня будет свой магазин и выбранная 

специальность дает мне необходимые знания в области предпринимательства и торговли. 

Это поможет мне реализовать свои планы. 

Участь в университете, я узнала о различных международных программах. Надеюсь в 

ближайшем будущем воспользоваться ими. 

 

 


